

Le Canada supporte financièrement plusieurs projets au Kenya, dont les plus importants se situent dans le secteur de l'énergie électrique auquel 80% du budget de l'ACDI pour le Kenya est consacré. Un ensemble de prêts et de subventions du Canada atteignant plus de \$82 millions permettent au Kenya de renforcer et d'étendre l'interconnection de ses réseaux et son réseau d'électricité rural.

En outre, des organismes bénévoles canadiens coopèrent avec les Kenyans dans les domaines de l'éducation et du développement.

Au cours de son séjour au Kenya, M. Lumley a rencontré plusieurs ministres afin de discuter avec eux des relations économiques et commerciales entre le Kenya et le Canada.

La visite du ministre en Afrique comprend en outre un séjour au Zimbabwe (le 11 février) et au Swaziland (le 12 février).

POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS: David Wynne (613) 995-8188